

Colloque 2024 « Nouvelle voix masculine »

Mettre en valeur la sensibilité masculine au profit de la relation à soi et à l'autre

Nous vous invitons à inscrire les 22, 23 et 24 mars 2024 à votre agenda pour participer au premier Colloque « Nouvelle voix masculine » auquel AutonHommie s'associe en tant que partenaire.

En ces temps de grande remise en question sur les comportements masculins et sur les valeurs de l'identité des hommes, ce colloque a pour objectif de valoriser la sensibilité masculine et de lui redonner sa juste place dans son rôle humanisant.

Cet évènement se tiendra en ligne et durera trois jours. Ce sera l'occasion pour une vingtaine de conférencier.e.s de la francophonie (chercheur.es, auteur.es et acteurs.trices engagé.e.s du milieu) de présenter leurs différentes expertises pour mettre en lumière les multiples facettes de la sensibilité masculine afin d'en comprendre non seulement les bienfaits, mais également les défis et enjeux qui s'y rattachent.

Ce premier colloque sur la valorisation de la sensibilité masculine se veut rassembleur. Il s'adresse aux hommes, aux femmes, aux intervenant.e.s, ainsi qu'à toutes les personnes qui ont à cœur l'évolution des relations vers une société plus humaniste.

Toutes les informations à propos de l'événement se retrouvent sur le site web :

Site web : <https://www.nouvellevoixmasculine.com/>

Lien pour s'inscrire : <https://www.nouvellevoixmasculine.com/tickets>

Notre page Facebook : <https://www.facebook.com/profile.php?id=61552254616783>

Notre chaîne YouTube :

<https://www.youtube.com/channel/UCKdxNPzkzVdtwjdXAJPhzVg>

N'hésitez pas à partager cette invitation autour de vous.

André Beaulieu
Directeur général
AutonHommie
www.autonhommie.org
418-648-6480 poste 224
1-855-648-6464 (sans frais)